

場 訪 問

職

繋がりに縁を感じながら

あん摩・マッサージ・指圧師 志賀勇作さんを訪ねて
(H14年卒)



林泉寺の住宅地にある開業七年の長寿館療院林泉寺店に、爽やかな笑顔の志賀勇作さんを訪ねました。

志賀さんは幼い頃から祖母やご両親の背中を見ながら育ち、「ありがとう」の感謝の気持ちを持ちながら育てるあん摩・マッサージ・指圧師の国家資格を取得しました。自宅にて長寿館療院林泉寺店を開業。「子が親になり、その子連れて来院されている患者さんとの繋がりに、縁を感じながら日々感謝の心で仕事に取り組んでいます」と話してくださいました。

体が辛くて来られる患者さんを思いやる心と、ご来院への感謝気持ちで誠心誠意治させていただく、謙虚な気持ちを忘れず施術されていると言うことでした。

高校生の頃は、非常にヤンチャで先生方には相当心配や迷惑をかけたとか：

「九里でなかったら今の自分はない」と照れながらおっしゃられていたのが印象的でした。「これからも技術を磨き、メンタルな部分でも、一生修行だと思って頑張ります」と笑顔で話してくださいました。

(S五十八年卒 鈴木京子記)

校舎の改修工事に 入っています

— 体育館・旧図書館校舎 —

教頭 井 澤 治

昭和40年に建築の中央校舎（旧図書館棟）と昭和48年に建築の体育館及び附属棟を、より地震に強い構造にするために改修工事を行っている。体育館は単純な柱等の補強ではなく、重い屋根を架け替えるなど壁面を含めた新築のような大改修である。これを機に2階部分に周回コースを設置した。また附属棟には茶道などの和室も新設され完成の予定である。中央校舎は今後解体後に、3階にはアクティブラーニング室を設置して、21世紀型の授業が展開できるように、また1階は従来のカフェテリアをさらに快適なスペースになるよう計画している。こちらは平成29年3月末完成の予定である。同窓生の皆様、お近くにお出の際は、ぜひ新校舎をご覧になってください。



体育館改修工事

